
H. CONSEJO UNIVERSITARIO 

SESION ORDINARIA CELEBRADA EL DIA 

13 DE SEPTIEMBRE DE 1990 

(18:00 HORAS) 

En la ciudad de Hermosillo, Sonora, México~ 

ACTA NO. 

siendo las 

dieciocho horas con ouince minutos del dia trece de 

septiembre de mil novecientos noventa, en la sala de 

sesiones del H. Consejo Universitario, se inicia la sesión 

ordinaria bajo la propuesta del siguiente: 

O R D E N D E L D I A 

1. Lista de asistencia. 

2. Lineamientos y criterios normativos para los estudios 

de postgrado. 

3. Análisis de los órganos académicos de los oostgrados. 

4. Presentación de 

Ciencias-Geología. 

la solicitud de 1~ Maestria en 

5. Presentación de la solicitud de la Maestria en Derecho 

Internacional Privado. 

I. LISTA DE ASISTENCIA. 

Después de pasar lista de asistencia~ el Presidente del H. 

Consejo Universitario declarar formalmente 
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instalada la sesión, 

legales: 

contándose con 29 representaciones 

Primeramente se pone a consideración el orden del día 

propuesto, presentándose las siguientes observaciones: 

salazar 

no está de acuerdo con el orden del orden del dia 

porque •.. sesi~, permanente se abordó orden del 

tendría la primer sesión ordinaria, se votó 31 

día aue se 

votos a 

favor, propuesta de araiza de santa ana .•. esa votación 

.•. primer punto seria relativo a aspectos .•. postgrado y el 

segundo punto maestría en derecho internacional privado y en 

segundo maestría en geología, se agrega un punto que es: 

.•. y por otro lado se encuentra que se cambia el orden ..•• se 

opone en 

con 

el aspecto formal, en el aspecto material abordar 

extensión, oportunidad ... relativo a 

criterios ... lineamientos de postgrados es un trabajo además 

de trascendente es un trabajo laborioso y extenso y no se 

podría agotar el orden propuesto ..• propuesta concreta, en 

cuanto al 

~n derecho 

aspecto de orden, primero se atienda la maestría 

internacional privado y luego maestría en 

geologia porque asi fue acordado y que se suprima el tercer 

punto que se llama: .... en todo caso queda dentro del segundo 

punto que es lineamientos y criterios ... postgrado. 

efren 

en lo referente a los puntos dos y tres leidos como parte 

del orden del dfa hay una solicitud a través de él que 

..• centro coordinador de investigación y postgrado quieren 

presentar al c.u .... varios oficios anteriores que los mismos 

académicos han hecho llegar al e.u. y no han obtenido 

respuesta ... que se acceda presentar ese oficio. 



burru.c~ l 

intervencion ... primer punto l ••• secreiario general del steus 
/ 

para ver problemas de plazas que no se han basificado y 

moreno calles exponga el problema de la situación de las 

plazas y compa"eros despedidos del comedor para que sean 

reinstalados como se dijo en la junta ... de conciliación y 

arbitraje ...• 

... creación de una maestría, si se trata 1 o de derecho 

internacional y geologia •.• se tratara después de la maestría 

en geolo~¡ia. 

du.ra.zo 

como propuesta del orden del día sugiere que en primera 

insté.'.l.nci,~ al 

steus, en 

punto dos 

cuanto a 

la intervención de compaReros del 

dms y puedi!:::n 

contemplados •.. el e.u. acordó anteriormente de que se iban a 

buscar foros amplios de discusión del documento y se 

la secretarla académica unicamente dar forma de 

pres en tac i ón dE'. los po~.;tgra.dos.;, se tiene acuerdo del e.u. 

que no se aprobara ninguna maestría ni postgrado mientras no 

se apruebe lineamientos y postgrados ... como punto tres 

quedaría l ... lineamientos generales para pasar .... y maestría 

de matemáticas ... la solicitud de geología queda englobada a 

través de linemaie~tos de postgrados 

steus 

lo que se maneja como número dos sin pretender que sea el 

ani\li~.;is ei<hau!stivo rJocum2n to sino marcar pautas 

generales y provisionales ... foros amplios de discusión para 

eso tipo de presentaciones 

maestria en derecho 

maestrfa en geologfa 

.. ~ . .... , 



.•• ma tem.§. ti ca.s 

le concede J.a pEtlabra a.l secretario general del 

staus .... pide para .... que se de lectura a la carta y se de 

fecha para tratar puntos planteados que son compromisos 

contractuales que tiene que responder el e.u. 

es algo que trasciende los puntos del orden del dia que aqui 

se manejan y donde se trata de establecer cierto orden, 

... hay problemas graves que pasan con investigadores y 

postgrados, hay un oficio que los compaKeros hicieron llegar 

al e.u. con mas de 100 firmas·y no se les ha dado respuesta, 

. . • no ti enf.:m representación en el e.u . y no hay quienes 

aboguen por ellos, esa va mas lejos o puedEi 11 ega.r mas:; 

lejos ... es probable que maKana ... paren tres postgrados en la 

unison, alimentos, metalurgia y fisica por problemas que el 

e.u. hace mucho tiempo debla haber resuelto ... no se ha dado 

L,,1. vo~~ ni se ha pedido opinión y son má•::i de 1 :::::o ••• son 6 

coordinadores de investigación y postgrado de la unison para 

que expongan su punto de vista. 

después de escuchar propuestas diferentes se ve que hay 

solicitudes simplementG de audiencia, propone qu2 se otorgue 

la audiencia ... y p □·:?.lter iormen te e::. u .• dElC ida el 

tratamiento que se dará, en relación a la propuesta del lic. 

salazar que se opone a las propuestas posteriores 

p rc-Jgun ta si 

el punto d€-~ 

insiste en su propuesta que se vea primeramente 

luego la maestria en drecho 

internacional, luego geología •..• 
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está de acuerdo en otorgar audiencia, pero en el trabajo 

formal del orden del día propone ese orden. 

rector 

serían audiencias donde se lean los documentos a presentarse 

o la exposc1on, seria centros de investigación, steus, staus 

y la maestría en ,matemática educativa ... acaba de llegar el 

doc:u.men to ... 

•• quE? se lean documentos staus y steus, pero 

steus es presentación de problemática que demandará análisis 

y discusión ... que empiecen staus, 

steus para que expongan. 

investigadores y después 

en cuanto a információn, lo otro es lectura de documento. 

morenci c-::tll:::~s 

lo que vamos a pla~tear son dos cosas a cumplir por parte de 

las autoridades universitarias ... que cumplan el compromiso 

con el sindicato, no lleva más de diez minutos ... 

rt"?C tor 

a.ud i ene :i. as, 

1 ine-c,mientos y creterios normativos de postgrado, 

inc:luiria la parte desglosada como punto tres 

durazo 

que quede como ...• provisionales .... 

t':,~ctot·· 

como punto uno, audiencias, 1 inemi(?.ntos y .... postgrado; 

p t':,;i·sc~n tac i ón de 

... QE:~olog fa. 

la solicitud de maestría en derecho; 



ramiro i:l.Vila ..•• 

respecto a solicitud de matemática educativa 

••. dado oue la suya es solicitud para crear maestria que se 

ponga en el orden del dia independientemente que quede 

después de la de geologla. 

1··1::,:ctc¡r. 

repite propuesta anterior agregando maestría en matemática 

(i':!d uc ,::l. t i V <"::l .••• 

Votación: 31 a favor, 

audiencias: staus, 

steus ... 

inv. y steus y otra de que sea primero 

primero steus: 

Votación: 15 a favor, 

por staus, inv. y steus: 

Votación: 13 a favor .•. 

queda primero steus, staus y centros de investigación. 

se otorga la voz al steus •. 

moi--'encJ cal les 

••• hay dos aspectos: uno, 

autorizaci~, compaReros 

en el cual 

ds1sps,.1d idos 

le 

del 

ac:aban ele dar 

comedor •.• ratael 

borquez ibarra; son dos aspectos que solicitan que el e.u. 

mandate a las autoridades universitarias el cumplimiento de 

compromisos con steus y por otro con compaKeros despedidos 

el aRo pasado .•• ratael borquez ibarra, fernando meneses 

tarazón, maria jesus mendez •... trabajadores del 

comedor ... aclara que desde diciembre de 1989 estas plazas 
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son contempladas dentro del tabulador de sueldos y salarios 

de ••. fueron despedidos sin haber causal que estuviera en 

contra para su despido, en ese momento se tuvo la versión 

que era motivo polfticc •.• en ese sentido ne quisieron 

recibir indemnización que se otorgaba ••• se van a litigio a 

12'• .. junta. de c:onc:ili-::ición y arbitra.je, d,.::1.ndci fallo en contra 

p-:::i.ra que recibieran indemnización ..• hic:ieron uso del amparo 

al colegiado para que se determinara i Cl q1_1e iba. a pa.sa.r 

a.mpa.ro, despuó·:;; la unison se ampara ganando los 

e Dmpa r"'íe ros otra 

argumentación por 

reinstal,;;ic:ión en 

vez. . . 
la 

p UE.'S t Cl•=i 

• un 

parte 

que 

laudo tomando en cuenta la 

actor.:::1 .• . "en su juicio d!:? 

de~sempet'iaban, la junta de 

conciliación dictaminó en favor de los compa~aros y condena 

a unison a reinstalar .•. comedor 

universitario .•• reconociendo como tiempo efectivo desde el 

2!:3 de julio .:::1. la fecha .•• por ser el tiempo en que se ha 

vencidos 

cc.mflicto, se 

causados •.. hasta 

le condena a la unison salarios 

ser re insta.lados su 

tra.bajo ••. (da 

conc:iliación y 

lectura) ••• dictamen la. 

en 

junta d ,::., ·-
arbitraje ••• se daba 72 horas para que 

cumpliera ..• los compaNeros fueron reinstalados y asignados 

al Departamento de cuando h-::• ... / un -::íC ta 

levantada ••. donde se deben reinstalar en sus puestos y 

pagados sus salarios .•.. hasta la fecha no desempeNan sus 

labores c~n 

di 1··ec tor 

com12dcir 

comedor 

universitario •.. acusándolos el 

tenían orden de no 

recibirlos .•• como compaAeros ... se debe apoyar y dejar esas 

posiciones que solamente empresas .•• asumen posiciones de 

litigio y que la unison antepone ante el colegiado 

federal ... lo que proponen .. y solicitaron .•• la unison de 

definitividad en puestos desempe"ados, que paguen salarios 

cafdos y que la universidad se desista del amparo promovido 

ants~ el colegiado dictado •.. son las propuestas que hicieron 

llegar y se solicita el e.u. dé curso para que se cumplan 



los compromisos ... en marzo de 1990, cuando se conjuró el 

movimiento a huelga firmaron convenio que el la cláusula 

cuarta ... basificación indefinidas .•. plazo máximo 

tres semanas ...• en relación a eso en el c.c.t. es muy claro, 

toda clase con ca~ácter de indefinido es de base, 

ahorita ... se vienen creando de manera indefinida durando 

meses ª"os ... son plazas que entraron a discusión universidad 

y sindicato ..•• concluyó que 46 plazas eran de basificarse de 

inmediato y se debió de autorizar por Personal, ti E.'nen 

escrito dirigido y no firmado por Personal donde SE! da 

las 46 plazas ... se detuvo porque el e .. u. 

acordó no más creación de nuevas plazas, esas no son de 

nueva creación ... son necesidades que han vehido creando apra 

apoyar ..• no hay· creación rJe nu<;~va.s plazi::\S, esas 46 plaz-:::1.s 

donde estuvo la comisión mixta ... la formalidad y estabilidad 

en el empleo resolviendo problemas administrativos a 

unison como a los trabajadores porque se da problema de 

cambios permanentes entre eventuales .•. a Personal se le 

mandate cumpla con el comp rom j_ so di.e~ 1 23 de marzo de 

1990 .•• entre sindicato y unison; que la unison cumpla el 

la junta de conciliación y arbitraje, ret j_ 1·'E:1 

amparo en contra de ese laudo se de estabilidad a compa"eros 

en comedor universitario, paguen salarios caídos; se mandate 

a las autoridades se cumpla con el c.c.t. y se basifiquen 46 

plazas ... que son desde aNos atrás. 

durazo 

cuando se hablan de plazas indefinidas, la unison crece ... la 

eca es una de ellas, quieren saber si es necesario acordar 

pcir el c.u .... mandar personal que haga el aseo, hasta ayer 

medio se regularizó la situación ... esas personas trabajan 

ahi porque son necesarias ... que digan para cancelar clases 

en esos grupos y se renten aulas fuera ... 
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mr.:ireno cal li?·s 

se ha discutido que eso se debe acabar, cuando haya nuevo 

departamento, aula, edificios, no se carácter de indefinido 

para no crear conflictos ... por no cumpli~ con lo establecido 

en el c.c.t .... fueran estudiadas y se les diera salida en el 

caso de la eca ... podrían ser con carácter de indefinido ..• se 

requieren ... nueva creación ..• para el desarrollo académico de 

la unison ..• cuando se requiera nuevos servicios se pida la 

estabilidad de quien ocupará el puesto y no exista carácter 

dE,1 indt-?finido. 

t¿1p ia 

fue1··on las causales .•. por parte de 

pregunta que ocupa puesto de srio. admvo. 

admvo. o de trabajadores manuales ... 

la 

si 

un j_ son ..• uno 

es personal 

no hubo causal, sólo se dijo que había muchos trabajadores 

en el comedor •... se están sustituyendo mientras el compaRero 

es instalado en el puesto ... a fernando meneses tarazón •.• la 

categoría 

tiene la 

compa.i"fero, 

otro lado 

está contemplada en el tabulador, pero también se 

categoría de encargado de área donde se ajusta el 

esas plazas son manejadas por el sindicato, por 

menciona que en aquel momento él intercedió por 

ello~,; y pidió explicación al lic. perez rfos ... la cuestión 

es política ... para ellos no fue política ... es otro tiempo y 

espacio ... no ocuparon puesto de dirección ni funcionarios de 

la unison sino de la mas baja categoría que se paga en la 

un i !:,on. 

rf::lctor 

pide al abogado, asesor legal diga la. '-lersión en cuan_to -:::i.l 

proceso de este caso ... 



1 i e:. c,,:Hnpa 

cu.ando estas personas ( 4) fueron turnadas -::1.l depto. 

les turnó por dos razones, primero porque el 

comedor sufrfa pérdidas v habia necesidad _, de optimizar 

juridico h:i.zD recursos humanos, se consideró que 

estudio y encontró que se trataba de cuatro personas 

empleados de confianza con antigüedad inferior a un aNo, por 

e:•s;as clos razones no tenfan derecho al t r··aba _j D qur,i se 

adquiere cuando se tiene más de un aHo de servicio y los 

trabajadores de confianza no tienen derecho al 

reconocieron la totalidad de derechos adquiridos hasta ese 

moemnto, se ofreció finiquito, no se aceptó, ..• prestaciones 

a las que tenian derecho, una comprendió que se tenia razón 

y se separó, tres continuaron el litigio como dice el 

compaHero calles, acaba de dictar laudo condentorio la junta 

de ... perjudicial a los intereses de la unison .•. laudo que 

consideran incorrecto, in.justo, ilegal y por ese motivo se 

interpuso amparo que tiene cualesquier personal jurídica y 

moral a defenderse, junto con la interposición del amparo, 

se concedió la suspensión del acto reclamado que habia dado 

la junta de conciliación y arbitraje ..• no obstante los 

trabajadores fueron reinstalados en una diligencia que se 

hizo en el Departamento de Personal ... se encuentran ahorita 

en el com(;?dor, pc>r 1 o quEi hace a la situación de lo~; 

trabajadores del CCliTlf2dor, pide que comprendan que esta 

situación lo toma desprevenido ... en términos generales asi 

es ... 

r1::2c tor 

al estar reinstalado ... su salario se tiene que pagar? 

ca.mpa. 
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el salario que devenguen a partir de la instalación si, 

salarios caldos no ... si se paga ahorita y la unison gana e~~ 

emparo, la unison no recobraría esos salarios •.. 

alatriste 

donde se reinstalaron 

reinstalación dice que si 

a 

lo 

los compa"eros ... asume que 

quitan de un lugar significa 

que reinstalar es en el mismo lugar y asl entendió la carta 

de la junta de conciliación ... 

campa 

la junta protege el derecho al trabajo, la unison acta 

... están ganando su sueldo .. 

rector 

incluso, parece que cuando se hizo la reinstalación el 

comedor estaba cerrado, habla unos cursos ... 

durazo 

nunca oyó cuales 

déficit de 13 

fueron las causales ... se menciona que habla 

millones de pesos cuando se daba el 

platillo ... sin embargo no acepta 

no se hubieran sustituida •.. 

loq ue dice el maestro si 

entra un grupo de ..... para manifestar inquietudes y piden 

hacer uso de la palabra 

rector 

.... estan en audiencias ordenadas ... 

.... insiste ... nc se moverán de ahl hasta no ser escuchados, 

pide que se escuchen alumnos de la eca y quieren manifestar 

el sentimiento que tienen sobre el caos que priva en la 

escuela ... 
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tienen derecho a ser escuchados .... que se esperen ... 

hay un orden ..• 

otro consejero pide que se anote como última audiencia .•. 

es aceptada por consenso. 

durazo 

SE:' habla que el ~otivo fue déficit ..•. ahorita es más de 

~uu ••• porque se reinstalaron ... son puestos que se ocuparon, 

inclusive se abrieron nuevas pJ.azas ... si la junta respecta 

el derecho al trabajo ... 

nunca dijo que habían sido despedidos por malos empleados, 

SE! tu.rnaron al jurídico porque eran innecesarios .• no es 

verdad que haya habido sustituciones. 

pregutna si se sustituyó el personal ... 

pregunta al rector ... 

responde' que no .. ~tiene entendendido que hay menos cajeros 

que los que habla entonces, esas plazas si no todas, la 

mayor parte pasaron a ser sindicalizadas, ... anteriormente 

eran de confianza, si se sustituyó alguna fue a propuesta de 

ellos ... y había quedado que ma~an viernes se reunían para 

j ,-~ 
.L 



ver este asunto ... el sindicato debiera ver ... si son plazas 

sindicalizadas ... v 

moreno calles 

esta sustituyendose 

fernando meneses, 

la plaza de cajero, 

sustituye se~or jase 

creo una plaza de contador, intervino 

la plaza que dejó 

luis melendrez ... se 

intermediario para 

surtir al comedro universitario ... posibilidad de ver mejoras 

en los precios para que el comedor tenga menos salidas de 

recursos, se dió posibilidad a intermediarios para que se 

enriquezca a costillas del comedor ... 

salazar 

pregunta a campa aparte de estrategia de reducción de 

personal •. habfa otra raztrn para el despido? 

campa 

no había ... 

salazar 

no está de acuerdo con esa causal ... ·todo lo que fue resto 

delª"º 89 y 90 es promedio de 21 millones mensual, si no 

fue eficaz no puede haber sido causa de .... 

rector 

como la presentación fue de último momento, no se tiene al 

administrador del comedor ... 

sapien 

pregunta a 

conciliatoria 

presupuesto 

abordar ... no 

calles y rector si han tenido platica 

para ver 

del comedor 

esos problemas ... el primer 

uhiversitario .•. se tiene que 

sabe si habrá acercamiento .. 
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calles 

han tenido platicas pero se ha alargado ... pregunta que pasa 

con el comedor universitario ... se citó viernes a las 12 pero 

habla e.u. el dla de hoy ... si hubiera estado enterado 

hubiera dicho que se vieran el jueves ... están dispuestos a 

negociar y para que los trabajadores no den un 

g □ lpe .... estar hatiendo un esfuerzo para negociación 

favorable ... se les ofreció que estaban dispuestos a negociar 

el 50 por ciento de salarios caídos, hay flexibilidad, que 

se otorguen 

reinstalación y 

el colegiado. 

y se les otorgue definitividad en la 

la unison retire el amparo antepuesto ante 

rector 

como responsable de la unison ... en este juicio la unison 

pensó que no debía aceptar que fuera necesaria la 

reinstalación sin agotar la última instancia, están 

dispuestos a acatar la resolución de autoridades del trabajo 

y pone como reflexión al e.u., en este momento no existe 

información completa .•. comedor universitario y pide una 

oportunidad para dialogar con steus para buscar solución a 

este, pero como principio como representante de la unison su 

posición debe cuidar el patrimonio de la misma y buscar en 

la medida de lo posible la conciliación. 

moreno calles 

... contraviene a sus principios desde el momento que asume 

la rectorla, cuando asume la responsabilidad de la unison, 

se encuentra con un problema igual a éste, el compa"ero de 

leyes, .. conciliación consideración para que el litigio 

terminara y se reinstalara en su trabajo, habla interpuesto 

amparo ante el colegiado ... ra unison retiró y pagó lo que 

correspondía por ley al compa"ero en aquel momento, viendo 
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la situación actual están en la mejor disposición para que 

se otorgue 50 por ciento ... 

información en aquel caso, 1-:::\ 

unison no tenia perspectiva de obtener solución favorable en 

el amparo .•• 

-::l.V Í 1-:3. 

han escuchado ambas partes, se siente que hay disposición 

para dia.lClfF-l.r,., propondría que agoten la posibilidad de la 

re..-:un:ión ele mafíana,y bus;c:ar solución al problema, y que -:::\ 

('2Stt~ C .. U. se llegue el problema si no hay salida para el 

mismo, habiendo disposición mutua dar voto de confianza para 

llegar a un arreglo. 

moreno c,::1.l les; • 

•• se expuso •.. hay posibilidad de que gane la unison •.. en el 

otro asunto no hay posibilidad ..• se conoce lo que piensa el 

magistrado, que no se dé largas al asunto •.•. no se puede 

permitir por dignidad, por espíritu universitario, que 

cL.tmp 1 an compromisos autoridades universitarias; 

•• basificación de 

\:", :i. nd i ca. tci ••• 

acordado por Personal V ,· 

junta dictó a favor del steus y no hubo causal de 

despido .•. pide que se 

por lo que se refiere al otro tema basisficación, 

problema a0ejo de la universidad ••. 

1 e::; 
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1 

se refiere a la reinstalación ••. si 

hubo causal d! despido ••• no 

j .:· 't' 't bl. d . ' ( ::-0·, 1n1 1va ••. l ,ra.JaJa CH' conse,¡erc)J 

ha 

favcir la 

·visto 

ju.nt y nCJ 

solución 

retoma la propuesta del 
1 

compa~ero anterior .••• que se vote 

por la reinstalación •.• 

rector 

recuerda que no está la parte administrativa del comedor que 

puede informar a plenitud la situación y plantea como 

tan conveniente hasta donde llega la facultad 

de la rectoria o e.u. en cuanto a administración de casos 

e·=.;pec tí' i cos ... 

hay propuesta del compa"ero trabajador y del ing. f - - -
la propuesta de av1la es en el sentido de que 

avila •.. 

se dé la. 

oportunidad a sril. de steus y 
1 

rector para que platiquen y 

busquen solución al problema. 

1 la otra que se resuelva ahorita mismo (pide qUEé! 

especifique) 

no hubo causal de despido .•. el laudo está a favor de ellos, 

que se reinstale para que no tengan problemas, 

ir-, form2.c i ón ••. no nece-is ita repet i rsE.', no 

·:Se dió la 

hubo 

causal ..• propuesta que se reinstale, se decida y se vote •• 

que ocupen su pu.esto y retire el amparo la universidad. 

f21.J.ta in-formación ••.• hav personas que sj. la tiEmen pero la 

mayoría del c.u .. J.de ~epente piden la palabra ••. no venia 

preparad□ para hace~ exposición amplia •.• no están los otros 
1 

¡ 
i 
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participantes ... con que criterios 

haciE~ndo fila asuntos académicos ..• no por menospreciar 

que tengan necesi~ades los trabajadores, no ve tan grave 

situc:i.c::ión si se p21.~,1a. el sueldo, y todavl.a está en 

el 

la 

una 

instancia legal que la universidad tendria 

... ve que votarían a sentimiento, a 

trabajadores a sentimiento, a favor de 

información clara, si el asunto se vuelve 

que dt1·;sch?c i. rs(:::> 

favor de lo<.::; 

manera más formal ~on toda la información. 

efren 

la unison, no ve 

a tocar se haga de 

el punto del dl.a era audiencias, no se ha dicho 

que se tomarian acuerdos de carácter resolutivo, serla bueno 

que se tomaran, •. investigadores ••• pero el punto es 

audiencias, es ocioso discutir aqul. cuando los compaKeros 

están trabajando ••. y además tienen una cita maKana •.. cerrar 

el punto ... y si hay problema que en la próxima reunión se 

VE'cl. E~l c::,:,:,1,so •.. 

1·'E,!C:: tcw 

se ~rocede a votar las propuestas ... 

mar!;;!s 

hubo una moción que es nada más información no es necesario 

votar, no procede la información~ •• 

.por eso lo colo~aba en tercer lugar, hizo la aclaración de 

que iba a haber ~na demanda 

votación .. 

durazo 

e inclusive se iba a llegar a 
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la propuesta la pueden retomar steus ahorita o una vez 

terminadas las audiencias y es válido porque considera puede 

hacer las propuestas que ..•• 

u n 11 ,::_, 

.. s1 realmente queremos p~eservar ... se paga doble sueldo a 

quien sustituye y a 

dar largas a esto, 

quien está reinstalada, no es posible 

.. se debe terminar ese problema, si se 

ahorrar ... en caso de que en el futuro se tiene la idea de 

demuestre que hay exceso ... hay pr~cedimiento del e.u. para 

cambio de ... 

corral 

le preocupó la intervencion de fregoso, pero en ese sentido, 

está de acuerdo en que no se tome una decisión aqui, le 

preocupa una 

saber si en verdad 

quede como una duda muy 

se está sustituyendo a 

seria, quiere 

un trabajador 

•• con el argumento de que no hacia falta •.. hay que llamar al 

responsable 

quedaría la 

si asl ha 

duda ... no 

sucesido, finiquitar 

es pertinente votar 

el ausnto aqui 

y después de la 

platica de rectoría con steus, citar a personal y admon. de 

comedor para que ... esta situación, respalda la propuesta de 

avila. 

rector 

hay dos propuestas, pero existe la moción de que no es 

procedente la votación ... 

carrasco 

.... que no se presione al e.u •.. si un 80por ciento de los 

consejeros no saben como está el proceso juridico que se ha 

llevado a cabo, porque la información del asesor jurídico no 

le dice nada ... que reconsidere y que este se lleve manana a 

otro nivel si no hay negoación el e.u. considere si se toman 
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acue1--·ck>s, ¡::ridE! <:i. bf:.mjamin (trabajador) que 

reconsidere ... querér arrancar acuerdos después de un periodo 

sin reuniones ... propuesta que es muy delicada •.. 

rE:~c tcw 

pide que consideren .... 

..• benjamín 

pruebas ... favorables .... la explicación fue clara, 

si no la dió bien el asesor .... 

car t-·.::1.scc:> 

.... sl:0 puede considerar, pero 

escuchar a las dos partes 

estarc:lante 

información pa1··a 

son audiencias ... saber el problema y que el e.u. de fecha y 

hora para tratarlo, si es urgente que se posponga al final 

de todos los puntos a tratar y se puede retomar la idea o 

propueta del sindicato en cuanto a que se tome una 

rE~solu.c:ión, pero priml~ro abordar lo propuesto para la 

asamblea, ahorita viene el staus y ... audiencia de 

investigadores ... dependiendo de laurgencia se resuelve este 

mismo dia pero al final del orden ... 

.. ciencias sociales 

si están en audiencias ... para tomar una decisión, se ]P 

haría una falla de procesimiento y antecedente riesgoso .. 

con la 

tendrá información ... comedor, 

informaci~n requerida, pide 

tesorería y tomar 

voto de confianza )/ 

quienes estén de acuerdo en que se difiera la solución para 

darle oportunidad de nueva reunión para buscar conciliación 
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y información completa de p~1.rte de 1 e.. 

un :i. vers i dad 

s,,l!:?Qura 

hay propuestas, ..• no se puede adelantar .•• antes de poner a 

consideración la última ••• 

corral 

se van a votar una contra la otra 

rec tcir 

una que se posponga para ver si se puede 

·:::iapüm 

pregunta respecto de 

costumbre era que 

consideraciones •• ~ 

su propuesta, lleva implicita .•• la 

después el e.u. hacia sus propias 

se refiere a caso especifico 

sap i r:0n 

otr.:::1., mcu''ic\na. habrá acerc,:;,i.mi.ento p,:1r.:::1. llegar a acuerdo? se le 

rc~i;;;ponde q1..H,:.' si 

ed'ren 

•• ■ SE:, ha 

mome.1n to, 

d1:::~ l mundo 

insistido en que no hay nada que votar en este 

..• maKana habrá plática donde •••• la mejor voluntad 

para que esto se re~;;uE0 l va, en caso de que 

•.• plática conciliatoria o resolutoria del d1a de maKana y 

si se vota que sea al final .•. 
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s1 hay algo en qcte el e.u. puede manifestarse, hay una 

reinstalación y laudo ... manifestarse respeto a decisión que 

ha favorecido a los trabajadores ... conminar a que ambas 

partes se pongan de acuerdo ... en el entendido que hay 

posibilidades de negociar •.• hay dos cosas, los consejeros se 

pueden manifestar por la reinstalación y ••• término no mayor 

de 24 horas se resuelva el 

asunto •.. 

asunto, que no se dé largas al 

rEic tc1r 

se procede a votar ... 

se tienen tres propuestas .•. 

l.:Jenitez 

que se de la oportunidad de tener una posible negociación y 

en caso de que esto no suceda se traiga de nuevo a consejo. 

qU€.~ SE~ ••• 

los consejeros se manifiesten por l¿;1. dt::ic:isión d0?. 

reinstalación de trabajadores y se llegue a un arreglo en un 

término no mayor a ... 

que se de la oportunidad de tener una posible negociación y 

en caso de que esto no suceda se traiga de nuevo a consejo. 

Votación: 11 a favor, 

propuesta del compat'fero del steus 

se reinstale inmediantamente y se respete el laudo. 

Votación: 8 a favor. 

propuesta de segura 
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que los consejeros se manifiesten en respeto a trabajadores 

y se conmine a que en un ... de 24 horas se llegue a un 

arreglo. 

Votación: B a favor, 5 abstenciones. 

cot··t"a 1 

están tocando aspectos 

orden, se les atendió, 

q UE• se esp t;:i 1·'E~n •. 

·=.:;al a z ¿,1_ ,., 

importancia pero el e.u. 

llegaron a mitad de reunión y pide 

se tiene que ser ordenados ... pide que se espere, se dijo que 

se escucharia al final de las audiencias •. 

rE~c tor 

en cuanta a basificación, también es tema a tratar manana; 

es problema aHejo 

recibiendo sueldo, 

en la unison, están en la 

hay consideraciones para hacer en 

u.n i.i;on 

cu2mto 

a basificación, esto se ha retrasado debido al estudio que 

se ha estado haciendo respecto a las cargas de trabajo, pero 

repite que este problema no es un problema tan urgente para 

ser tratado en este momento porque quienes tienen categoria 

d1:-2 ('!:!VEin tu.e\ 1 ('::is 

s21. l el. t·' i o,_, a.h :í. ; 

acu.erdo ... 

dura:~o 

indefinidos están en su puesto recibiendo 

maMana y se llegará 

su. 

a 
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petiei~, ..• ya que t 1-·a tc:l.r~.n b,,3.s i f i eB.c j_ cines'.' que ve-:::-\n 

limpieza y funcioriamiento de nuevos edificios. 

olivia 

tiempo determinadó para audiencias que siguen ••• steus lleva 

media ••. qGe se ponga horario ... que se establezca un 

tiempo •.• propone gue sea media hora ..•• 

t"'f?)C t O r 

hay propuesta que se limite el tiempo para audieneia ... media 

hDrc.,i .•.. 

la cuestión de basificación de plazas ••. se llevó a cabo, hay 

dictamen por parte de la comisión rnixta •.. ya se eDnoce ••. en 

una reunión, concentración en rectoría, rector dijo que sólo 

E:'l c~.u. podía autoriza~ eso, ahorita se 1·'0?V i SÓ tc:Jdo lo 

referente de ••. requieren de autorización del e.u. manda.te a 

autoridades universitarias cumplan con su compromiso .•. 

c:l.l""i teis de siguiente punto pide escuchar la opinión 

de algunos consjeros en relación c:1. 

e.u. de 

c:ip in i ón f,'n 

lo que menciona moreno 

que nc:i se creen nuevas 

sentido de que 

calles, existe acuerdo del 

plazas, quiere conocer la 

basifiear plazas es crear o no nuev,::1.s pl-:::1.Zcl.S par¿i que-i 

conociendo la opinión del e.u. se pueda decidir al respecto. 

durc\:-:c:J 

pide que alguien diga cu.ale s la diferencia •.•. crear nuevas 

a cuantoi nuevas plazas presupuesta.les, un 

tiene trabajando ••• tanto derecho 

tiene un eventual indefinido como de base ... 



coincide 

mor1:.,,no 

.:::1.n tEi l a·:s instancias federales y estatales debe 

le otro son ••• pagas honorarios, temporales, 

son distintos 1 no son incluidos como plazas y si se trata de 

rompc-'!r ac:uerdois tümados por (?. l e. u. hechos en base al 

la 

universidad ... hay quienes 

si tu¿\c: i ón económica de 

han sol i e i té3.do p la;:,.as 

la 

p,3.ra 

ac:adémicos ••. hay gente que trabaja sin cobrar, no se otorga 

plazas, ladonde se va a ir? que por una situación de este 

t:i.po, sin an2:\.l.1zar e:\ fondo e:~l problema .•. entiende lo que 

durazo quiere decir que se gastando igual •.. 

bf!!.•n :i tez 

... recordatorio, se ha acordado tener dos tipos de sesiones, 

e.u. uno encaminado a aspectos de tipo <="~C,:1.démico 

para el martes están citados para iniciar ... discusitm de la 

n~nina .•• la revisón •••. parte académica únicamente 

informe detallado, de igual manera se encuentra •.. número de 

plazas ... sector administrativo, confianza, steus, en base al 

0.nAl is-;is-, ver ..• distribuciones de carga y aspectos que 

afectan de alguna manera que inclinan al gasto en la partida 

dEil grupo 10 y 30 debe ser conocido, la próxima sesión se 

dará inicio para ... decisiones ••• se necesita que el C ª Lt n 

canozc:a ... lineamientos y criterios que afectan 1,c\ p.::;1.rte 

laboral y por otro lado la parte académica, está tratando de 

mantener su nómina estable ••. 

du,---azci 

comparte la inquietud de moreno ya que desde hace dos o aMos 

o mas no se debio dar plaza de nueva creación para ninguna 

academ1a •.• hasta que SE:-1 es;tab lec iEiran e: r i ter i os • • . s i n 
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emba1··-90 quE'l todt:is los f::.'!ven tu.¿a l.1:?s están 

contemplados dentro del presupuesto, u.n.::1 cos.:3. es lo que 

reconoce la feder~ción y otro lo que se tiene ••• no es por 

ahí, tiene entendjdo que hay un dictamen de la comisión, la 

universidad, comisión steus ••.. número de plazas a basificar, 

son cosas diferentes ••• el sr11 t'ectot' pidió 

opon i onE!S •.• 

-:::1. la t t·' is te 

••• SE:"! tomó una di::~.c is i 6n, hay un orden del día, propone que 

los sigan, que se ponga a fecha siguiete, se dice que cuando 

s~;;e discuta lo de la nómina se tratarán estos puntos, si no 

se organizan no llegarán a ningún lado •.. no se podrá entrar 

al orden del dia para hoy ... 

1··ec tor 

se cierra el punto, habiendo recibido opiniones para normar 

el criterio del dja de ma"ana, sigue audiencia staus, hay 

propuesta de tiempo que máximo se dé media hora como 

audiencia •.• por audiencia •.. 

a.latt,iste 

quince minutos ... 

Votación: 1 abstención y mayoría de votos a favor .•. 

se concede la palabra a staus 

va r·r• i::i. s ... 1 

pE1.ra obviar la lectura del documento •.•. pide que se seRale 

fecha por parte del e.u. para abordar puntos que el e.u. se 

comp1··'ometió a abordar después ••• t.académicos, b. ~":'l .• 

deportes .•• clausula 221 y .... punto de vista de propuesta 
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que hacen sobre plan de autorrestricción consensada, debe 

ser revisado por el e.u •.... optar en lugar de restringir 

egresos, proyecto académicos ..•. que la aportación de 

apartidas que corresponda ..• son aspectos pide que por parte 

del e.u. se ponga fecha para resolver, el e.u. se habla 

comprometido después de cinco dias del lanzamiento de 

huelga ... se co~prometió 

el punto t.a. estaba 

a que cinco dlas después resolverla 

en punto cuatro, está en el 

número .•• estalla un conflicto .•. pide que se seNale fecha 

para concluir ... 

alatriste 

propone que la mesa, que maneja agenda, proponga fecha al 

maestro para abordar ese tema, no saben que tan cargada está 

la agenda. 

rector 

está entre los primeros puntos a tratar pendientes ... 

benitez 

.... pendiente dictámen en cuanto a 221, .. reglamentos de 

t.a. y bellas artes son aspectos complejos que requieren 

sesiones largas y prolongadas .•. el e.u. debe dar fecha para 

ver esos temas como especiales ya que dificlmente .•. en lista 

de espera no se ha avanzado, ... el e.u. debe sentir que son 

temas importantes y pedir para tal fecha sesión exclusiva 

para los puntos esos, llevarán más de una sesión para 

revisarlos ... modificación a la 221, reglamento de t.a. y 

propuesta de maestros de b.a. y deportes, son tres 

reglamentos y una modificación ...... impactan relaciones de 

trabajo y aspecto financiero de la universidad, si se espera 

en el orden del dla que se tiene serla alrededor de dos 

meses, sólo que el e.u. esos puntos se traten en sesiones 
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extraordinarias y varias ya que son complejos y largos esos 

.::i.spec:: tos. 

V <::i. r 9 .::l.·::> 

quiere seRalar porque es urgente esta definición ... c. 221 no 

solamente ..• afecta la relación laboral de trabajadores y 

prestaciones a punio de ejercerse, por ejemplo, vivienda, 

hay maestros que en función del tipo de contratación tiene 

derecho o nó, ya no sólo es relación con la universidad, eso 

está por definirse pronto, es problema familiar y puede 

volverse problema grande para la universidad, pide que se 

definan fechas para que se resuelvan .•• 

hay acuerdos por ei 1 e.u., hay compromisos, hay petición en 

concreto, que se anote cual es la petici~, y una vez que se 

atienda se resuelva el caso concreto ... que se vote esa 

propuesta, cuando pasen audiencias se resuelva en torno a la 

pe-it ic: i ón ..• 

du.r,"izo 

hay comisión del m.c:: • 

... centro de cálculo ... 

bi~n i tez 

s2iu. l robles .•. agilizar trámites 

que se tome nota de la misma y una vez concluidas audiencias 

se resuelvan las fechas. 

pasa a ·;;;iguient~2 a.ud i r2nc i a con centro·s de 

investigación ..• 

dr. b¿,wron 

... problema es en ~elación a la situ.acifm que guarda el 
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firmado por director de c.i. y pr.:ii;;t n .... i:"::i l abor,:ado en 

e. e. i. p. en reunión de c:oordinadot0 es .•. la problemci.tic:a. qw:? 

se trae ahorita .•• aparte del prob 1 1:?m~:1 d•:C? junio, donde se 

e•n vi ó o ·f i e: i o pi d :i. endt1 part ü: ipac i ón di t'ec t ;;,\ 

investigadores en el C n l.J. n junto con ctro .•• proyecto de 

postgrado lo tiene la mesa ... como antecedentes se nombró 

comisión especial pcir e 1 e.u. para revisar nómina de u.a. 

dentro de eso se revisó de c.i., cada centro vino aquí .•. en 

esa reunión con esa comisión especial se revisó la nómina de 

cada centro, en el suyo al llegar a la carga de postgrado se 

informó que se acaiarfa acuerde del c.u .••• si no daba clases 

en licenciatur,~ 

hast2;. ,,,1hc:ira.1 

la carga ac:adémica ... no se le pagaría como 

e,iso oc,:3_sionó descontento en el sector 

investigación y en caso de c.c.1. a se reuni~, e.académico, 

se informó y notificó en cuanto a carga académica de 

postgrado •.• horas d~ maestrla, el consejo académico no~bró 

una cc>m i ~; i ón, se hizo oficio (da re 1 ación 

... en base a reunión sostenida ... manifestaron: 1. los cursos 

de postgrado son im~artidos por personal especializada en el 

área •.. 2. los cursos ... maestrla siempre han sido ••. 8 a 15 

horas .•. forman parte integral ... se tendrla que programar los 

cursos dentro del horario ... las labores de investighación 

realizadas •.. dirección y asesorla de tesis ... preparación de 

a, .. , t í culos-, c i E1n t i. f i c o·s, t?tc .... son profe~sicmistas 

laboran •.. la labor que desarrolla 

de postgrado ... el cu2;.ldf.-~bia. ser 

planteamientos anteriores .•. el h. 

... participa en programa 

reconocido •.. en base a 

a.cc:ird ó q111:? no 

forma en que la comisión especial ... en cuanto a 

acuerdos .•.. con su correspondientes renivelación ••• el h.c.u. 

tomará ... carga académica, el consejo académico acordó que 

en e i::1.so d(-? no recibir una respuesta favorable suspenderá 

l,,,1bor1:!:!~5 E•l dia 14 de septiembre •••.. hasta que no se dé 
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eso originó que cada centro se reuniera y elaborara un 

oficio .... c:oc:ird:i.nadores .... (lE'E? c:ific:io hG.~cho por coord:i.nadores 

del c.c.i.p.) ...• solicitan al e.u. que en reunión del 13 de 

sept. antes de abordar puntos dos y tres se aborde 

.•. recibidos por rectoria el junio de :l 990 y df2 l 

coordinador ..• referente a la organización y normatividad de 

postgrado ... medidas presupuestales ..• solicitan se permita 

participar en la reunión •.. 

comen ta que 01 l punto es importante y requiere que lo 

considere dentro de la agenda el e.u. 

pregunta al dr. el problema no es sencillo pero se debe dar 

apoyo a la petición ya que el renombre de la unison está a 

partir de sus egresados, pero ..• a partir de publicaciones 

cientificas a nivel nacional e internacional, dentro de su 

petici~,, en parte afecta las carreras de licenciatura, 

pregunta si lo contemplaron y por otro lado pregunta s1 

tiene conocimiento el sindicato ... 

barran 

E1 leva.ron Cc1.t·,ta al sind:i.c:ato .•. si de imp lement.::u-·, 

de afectar en el medidas de tipo ac~démic:o ... si se trata 

salario la gente reacciona de d.iferente 

maestros que ... el sindicato fue notificado, 

son 

el hecho de que 

vayan a ... pararan el programa de postgrado, que son lideres 

de investic;¡,:.~.ción ... s .. '" tienen 20 tEisistas dE::1 c::.q. y q.b.? 

siguen con su labor, pero no se reconoce la participación 

del investigador en postgrado y ahora no se quiere pagar las 

horas, el consejo académico .. 

gerardo gutierrez 



lo que se les dice es que no se pagan materias impartidas o 

no se reconoce como carga académica lo de cursos de maestría 

barran 

..• impartir clases a nivel licentura o maestría, para ellos 

es igual ... interpretando acuerdos, dijo que el investigador 

que participara en postgrado tenia que participar en 

licenciautura gratis y pagar cuatro horas de .... que reciben 

el pago de cuatro horas ... 

gerardo gutierrez 

pregunta a benitez si es asi como lo manifiesta el 

maestro •.. exactamente que dice el acuerdo votado por el e.u. 

que se refiere 

ben1tez 

acuerdo del 28 de mayo de 1990 (lo lee) .... aclara que lo que 

la comisión revisora de cargas de personal académica hizo 

fue actar el acuerdo, lo que significa que el profesor 

investigador dará una ... profesores inv. que daban materia 

en licenciatura y en algún postgrado, lo que se hizo fue 

decir a este personal que uno de los cursos elegido debla 

ser como parte de la jornada de trabajo, compromiso de lo 

que nmandata el epa y el c.c.t., es parte de su carga 

impartir docencia, existen inv. que únicamente dan clases en 

el postgrado y la medida afecta significativamente. 

mares 

las características de un postgrado, hay maestros que dan 

horas de más en el postrgrado lse pagan esas horas que se da 

de más? 

benitez 

en algunos casos si .encontraron pago, sobrecarga. 
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barran 

como no habla no~matividad en postgrado, el maestro ... curso 

de 6-8 horas, se pagaba cuatro, siempre se ha pagado cuatro, 

la máxima carga que paga la unison son cuatro, respecto de 

si se siguió ••. oficio que firmaron 100 o 120 investigadores 

donde expresaron posición ante los acuerdos, le gustarla que 

se leyera, si la comisión especial trata de ejecutar ... 

moreno 

algunos investig~dores ... al aplicar el acuerdo se verian 

disminuidos en su salario, pero también escucho •.. 

barren 

trece que 

den clases 

son profesores de postgrado en ..• de 

en p6stgrado será afectada, si 

los otros 

se lee 

oficio ... con relación a los acuerdos del e.u .... 

benitez 

que 

el 

seria pertinente aclarar que la situación se torna delicada 

... el pago de materia de postgrado se paga triple, .• que no 

estén dando clase-en licenciatura ... de 3 a 6 horas ... no se 

pagaria ... y si 

horas. 

dan otro curso si se pagarla hasta cuatro 

durazo 

cree que la intervenciónpasada mencionó que hay 

investigadores a quienes si se pagaba sobrecarga? 

se le responde que en algunos centros si ..• 

... diferentias entre u.a. y postgrados 

gerardo gutiérrez 

l 
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di ':SCl.Ec3 i ón y 

acuerdo es más brusco de lo que pensaba, la 

•• i:'?ra f2ntr2-.1-~ en proceso de requle.rización para 

conjuntamente ponerse de acuerdo, porque '5f::i m!:anc j_onaban 

i rrequ l ,,~.r i dad es; en cue.ntci prciyectos de 

investigación ••. parece ser que el e.u. fue insensible para 

analizar la situación o no captó la forma en que se entraría 

t?n proceso de regularización, •.• como si fuera mandatci del 

e.u. y ejecuten ... 

rector 

lo que se hizo fue aplicar el acuerdo en que .••• la parte que 

dice que de 3 a 6 horas el inv. tiene que dar clase .. 

gut ii:-?rri!:.?Z 

e.cuerdo 

rector. 

no e:~s que se procesti 

... habia inv. que daban cursos como lo estipula el epa y nci 

recibían pago adicional y otro que i.mp,;;;.rt 1-:3.n y 

remuneraci.ón •.. para quienes ... curso adecuado para que lo 

impartiera •• se habló de tener flexibilidad en ese sentiddo, 

a. nivel de maestr1a se paga 

l. ict?f1C: :i.,:.1tura.1 a 

afectados sus ingresos ••. 

bein i te;t. 

-:; ·-· por 

qu¡,~ dan 

j_ con respecto a. 

m-:Has tria si vieron 

como ac J. ¿._ra.c i ón, parte deinforme que la comisión tiene que 

dar n n • (:~Scl.S situaciones .•• no pusieron a nadie a dar clases, 

se dijo ..• debe estar dada como tal, si se paga ..• el acuerdo 

es que se cumpla que cada inv. cumpla con su compromiso de 

trabajo ••. 44 prof. inv. que dan clases en licenciatura y 

qu.ieni;)s acordaron que StJ. c 1 asei en 



licenciatura .•• de proff2~;or i nv(·?S ti gador, 

investigadores ..• 

.... h.ay u.n 

porcentaje de 32 profesores 

i,:if:?9ur,'::l. 

quiere que quede claro es que 

académica que trata de que el 

docencia nutriendo •••• estatuto 

la decisión del. e u U.u E~S 

inv. se incorpore 

que costó más de 

e":\ 1 a 

c:i.nco 

6 hor.::.•.s a~os .•. se trataba de que 

dentro de su carga normal 

al invEii;;tigadclr a 12;. 

repercutir al desarrollo 

cada inv. diera. de :3 a 

dE:' traba.jo, la idE0a es incorporar 

docencia, obedece ••. que va a 

••. antes de tomar una decisión 

... representantes de 

l l. nea de c:l(c~sarrol lo 

consejos investigadores ••. se 

académico ••. desde ahi no 

marquE1 

negociación, (,::' 1 e.u. puede rf::.'C:CJnocer qu.,,? hay 

situaciones ..•. no son 

se cual E~S la 

de todos conocidas, 

petición procedan 

pide •.. que cuando 

como audiencias 

anteriores para después analizar ... 

sal-::\2:ar 

coincide con segura, el acuerdo del e.u. pretendió es lograr 

vfa cumplimiento clausulas del epa incorporación de los 

investigadores ..• por su reconocida calidad y capacidad a la 

academia directamente porque la secretaria •.• estadisticas 

el epa vigente es para llamar 1 a a. tenc i ón, 

hay ..• dentro de ese marco 

clases pero no las cobran, 

ac,::1.démica p.ari:,\ lograr eisa 

de compromiso .•. hay quienes dan 

habfa algo de desorden, .• actitud 

incorporación ... el hecho de que 

los inv. digan s1 no resuelven ahorita .•• maNana cierran 

centros ... son drásticos y el e.u. está obrando en base •• que 

SE' pt .. H:~ide rE'v·ic.,¿,\r, es drástico .•. es~ muy cómodo, no deben ser 

asi las cosas, suplicarfa a inv. que reconsideren esa 

posición de una actitud tan cerrada y dieran oportunidad de 

que se revisara con más conciencia ••. sino Hna comisión 

revisora, y quien debe ejecutar es Personal, pero también no 



pueden esperar que se dé una ejecución inmediata y se puede 

aceptar se revise nuevamente de acuerdo ... 

barran 

se argumenta dos cosas, epa y acuerdos del e.u. basados en 

el epa ... estuvo en revisión 

invf."'f!stiga.c::ión 

ac UE?.1··d os 

e j f,?cutar 

..• postgra.do 

acuerdos ..• cuando 

de l. •••• h~"Y un 

acue.1 rdos dE,i J. 

91··,,~.n v.:::l.c i o p .:::1. ra 

c. u. que d:i.c::e 

participaci~,, si se decide 

se toman acuerdos ••. el 

epa .•. tiene vacios en inv. y postgrado, no se puede ••• no es 

e i 1::~rtD que los e .. 'i. no realicen ... académica ••. se trata de 

que se participe en la academia, es otra cosa, pero se trata 

clases y programadas, eso es otra, 

o·ficio donde 

df.~J. e.u. 

l c>s ,i nv. tienen su postura ante los acuerdos 

pregunta si se lee ••• 

,;~. 1 ,,·i. t r i ·s t 1:E 

E?nti€?.nde lo:\ 

ma.1 recuerd-:::l. 

s.;E,' r1::2voque 

importancia de lo que exponen inv. pero si no 

fue ejecutar un acuerdo del e.u. y se pide que 

un ac:uerdc:>,1 donde necesitan dos terceras partes 

del e.u. que no están, pide tener suficiente información, en 

un<?.1. junta rlClsterior se trate como punto único su casCl y se 

dé solución a su p~oblema •.. 

rec tc>r 

la semana próxima en reunión especial de asuntos financieros 

infor·me de la comisión y ahl como punto especifico 

se puede ver ..• problemática por la aplicaci~, .•.. inv. 

b,::1.rron 
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••• todo esto no hubiera sido problema si 1 ,,:i. comisión 

••• E1 jecu.tor,,,t ..•. la. comisión especial ejE~C:U.tó? 

si •.. si se hubiera esperado el dictamen y .•. lineamientos, 

••. estarían pensando, hub i €:~ran hechc las cosas de otra 

m ,,,i.r, (~ t"· 2,1. • • • 

la comisión vigiló qu.e 

con ••• flexibilidad .•• el 

los acuerdos del e.u.. se cumplieran 

~':l.cu.¡:;irdc:i f2s tomada el 28 de maya y 

el: de junio hay respuesta inmediata en donde se dice que 

no se acatará el a.cu1:::11··-c:lo •.•• ( lf2f2) ••. d,:;,l:H2rán cu.bri r •.• c.:.··H'[¡a 

docente de acuerdo a nivel y categoría, se acatan acuerdos 

pE?ro ~,. ·ff:C t.:::1.n 

ni ve 1 E.'S. 

mort:~nD 

•.. económico, laboral no, porque se respetan 

solicita que sean mas breves se agotó el tt 12mpo y si es,; 

po~:iible que los demás investigadores ..• consideren ••• el e.u. 

se den por enterados •... 

d u. , .. , ,::\ 2'. Cl 

pidió l.,;,i palabra ..•. se hablaba de revisar J.a nóm:i.n2í, 

anteriormente se mencionaba que el martes hay reunión? (se 

rE,1spc:>nde si) ..• con la p r€'~5enc: i a ele 

investigadores •••• )se le responde que si) 

ac_:_,uayo 

... se tiene escrito que sigue mismos lineamientos seKalad□s 

por E? 1 dr. barrón ••• hará entrega al 

quiE=lr(c:' haci::?r ..• en qu.e el sector de 

rector y sria. gral. 

inve5tigadores está 

preocupado que se tomen acuerdos dentro del e.u. sin estar 

representados •.. sería conveniente empezar a cDnsiderar la 

cantidad de maestros que no trabajan en 

números seria bastante mayores •.• 

la. u.n j_ v. y E.1 r·1 · 



a.9uayo 

seria interesante analzar el problema de los maestros •.• 

~,;egu.ra 

insi~;;te, 

posturas 

e~,;t,~ de 

el acuerdo que tomaron, no está de acuerdo en tomar 

que el epa está hecho a nivel de licenciatura ••. no 

acuerdo en aceptarlo, hay vacíos, fallas, ... no 

puede ser un argumento .•• donde se diga que •.. propuesta que 

el e.u. ratifique que su voluntad es acorde a postura 

a.c-:1.dém:ica .••. una vez conocido el informe de la comi',3j_i.'..'ln 

revisora se tomen cartas en el asunto, y que se inviten. 

21.f.¡Uc:l.)/C:l 

como aclaración, flexibilidad han mostrado, dieron respuesta 

a la decisión que dió el e.u., dieron respuesta con un 

oficio que no se ha leido ... no es que estén inflexibles en 

la. s-;itua.cj.ón, Eiso este\ h,?:l.ce .algunos 11iE·.'S€:'S pa.r.a 

durazo 

.•. propuesta, ..• hasta conocer el 

rev i sor,::1.. 

verdu¡_~¡o 

informe de com i ':::, i ón 

se manejan propuestas pero están en periodo de audiencia, 

pide que se retomen al final, hay audiencia pendientes, se 

h i z o pe t :i. e i ón , 

dur,,l~":o 

pide que se anote, 

c.ü;, sep t .i. fc?mb re .... 

... parte del acuerdo es que ..• a partir 



... la nómina Sfa' ha procesado en base a la dif.5CL.d.ón que se 

tuvo ••• en relación a que quedara sin efecto existe acuerdo 

aplicarse, '::, j_n en la 

f 1 (~-= ;< i b i 1 id .. ;l.d, si revisar ..• se podrán 

decisiones .•• conociendo la situación 

sector ... situaciones que tens.:::1.n la re li~.c i ón 

pe>':Stura 

tomar 

de 

y qu.e 

de 

1.:::1.·::.:; 

cada. 

{:::--::·· __ ::, 

decisión c:lel e.u. analizarlas para decidir en su ••• para 

efectos prácticos tendri,~n que conocer para 

acu€,irdo por dos tEirceras parte y 

rt?VOC-:3.r 

cc>nocr~r 

el 

el 

informe ..• ayuc:lant1as y otras situaciones ••• 

lo menos,; que s-;e puec:le pedir ..• si tienen 

núme!ro 

propuesta 

r(-:.~clu.c l. do dfa' espec1fica .•• cuando el e:. u .• con un 

const'~ j eros ( 17) no alcanzó a ver hasta donde esto iba 

• • • 1 o 

repercutiera en 

hizo con 

beneficio de 

el m,:2 .jor E~sp ir i tu . d(=:: que 

la institución 

parar los postgrados, cumplirán con 

horarios burocráticos de trabajo, exigiendo tiempo extra, 

en principio era medida lo que f i neis de 

¿,_c¿,,d ém i ca. revierte cor, t r.::1. de 1 a mism.;::1. 

institución ••• preguntar 

insistir no 

a.nb:::s 

t ÍE?nen VOZ 

di !:iC u t j_ ¡:,lo 

si hay contrapropuesta •.. hay que 

en E.' l c.u .... para que se hiciera 

donde Vt?ndrá a col-::~cit.:m 

situación ..• en aquella ocasión si s<=, sabie~. que .••. habla 

maestros que hacian clase en licenciatura y postgrado ..• se 

tenl.a una idea, recuerda que le dijo a la mesa de que esa 

cuenta a los inv .... que esa 

CCliTl Í !5 i Ón platiquf:~ con in\/ e en lo 

minimo .•• en beneficio de la 

para que se paren 

institución y qu.e en pró:<ima 

asamblea del e.u. se les invite para que ellos tengan su voz 

el e.u., qprovF.,1char que es t.§.17 el.liJ~:; cc:irno 



representantes de centros para que den punto de vista sobre 

los puntos del orden del dia que vienen a continuación, si 

hay propuesta, documento a presentar o si están enterados de 

ba.rron 

los puntos del orden del 

agenda .•• tienen desde el 

colegio de postgrado ••• el 

asuntos a ser retomados, 
. t. . 1ns.anc1a ..• para de~;;pu.és 

dia 

3 de 

.•• después de revisar 

julio sobre creación de 

e.u.. debe enviar este tipo de 

rev i ·";ad os, evaluados en otra 

. .• colegio de postgrado 

aunque no esté reconocido ... es ahi donde se debe revisar, 

estructuración .•. 

mor,,?.no 

... sin tene.'r información •.. sin saber que repercusión .•. pero 

tampoco que quede como .•. qu.e t?l C., U.ri se equ i v(::ic ó .::1. 

secas •.. al tomar el acuerdo existía el espiritu de corregir 

la aplicación de cláususlas del epa y c.c.t. que de ninguna 

manera tiene ••. hace bastante tiempo que se tienen cláusulas 

y articulas y quienes han venido contratando gentes sin 

rE-iic,;peta.r las a final de cuentas son quienes han sido 

responsables de esa situación, (=!l e.u. siente que hay que 

el!'::) ten i:..~ r esa 

rE1sponsab i 1 i da.d 

situación ..• acepta 

tomar 

que 

acuerdo 

información •.. pero no generó el problema ••. 

r1::.ic::tor 

el e q; tJ. n 

sin 

habla la propuesta ••. rápidamente dieran punto de vista ••. si 

habla algo que agregar a lo expuesto .•• 

e: i. fus 



••• (~n a puntos dt::! l orden dt?b i. an 

aprovecharse 25 anos de experiencia de postgrado •.• maestrias 

5 o 6 anos trabajando ... 

propuestas sobre este punto: 

que los c.i. se reunan a la brevedad con la comisión revisra 

para hacer propuesta alternativa. 

que la comisión revtsora. 

relación al 

y· su r(:0pr.~rcusi ón 

emanados del e.u. 

presente) al e. 1...1 •• 

comportamiento de 

de ,::1.p 1 i ca.e :i. ón 

todos los 

l. a nómina 

de ;.:lcu.erdos 

seKala que en caso de centros la comisión les:; p id i. ó qu.e 

con u.na contrapropuesta ••. porqu.e que 

cier·ta. medida er~-;;i. lE~sionar cuestionf.';)s:; de tipo f?Conómico,1 lc:1. 

comisión no ha recibido, pero está para recibirla ••• algunos 

c. que no tenian cursos •.. presentaran programa o solicitud a 

a 1 r.1una de las áreas de conocimiento apra que ofertaran un 

punto extracurricular~ taller, y lo dieran en esos lugares a 

a 1 umno·:3 de ]..,;,. lice.1ncLatura., fue una de •••• es necesario que 

el e.u. conozca las dos situaciones, revisión, diagnóstico y 

situaciones que pudieran darse con ..• nuevos 

e.u. ante este conocimiento •.• 

acuerdos del 

t·r2c tor 

hay varias propuestas, que se retomen para avanzar ••.. 

se pasa a la última audiencia ••• estudiantes de la eca •.. 

almec:lo .•• 

••. se ha visto anomalías por parte de la coordinación tales 

como •.. companeros que qu1:.':! in!.sc:ribirse en forma. 



taria ... favoritismos para las inscripción de algunos 

compaKeros ... no se repseta el epa, ... están enterados de que 

sucede en la coord. porque hay más que interés académico un 

interés politice de crear .... quieren una investigación de la 

situación que prevalece en la escuela ... quieren que las 

autoridades a nivel de coordinación respondan a lo que 

demandan, no quieren trato déspota, no quieren situaciones 

que daKen su integreidad, tienen documentos, pruebas que 

presentaron aqui para determinar que está pasando en la 

eca ... han sido lastimados en ... cansan situaciones de este 

tipo, no quieren que maesros sin experiencia o sin un 

curriculum verdaderamente fuertes venga a .hablan de 

excelencia académica en el e.u., 

encuentran obstáculos 

los alumnos también piensan 

fuertes ... lic. feo. Javier 

interés de ... ve.::i.n ... inv . 

participación ... han tenido 

. durazo robledo .•• pensando en el 

de que está pasando en la eca, su 

clases toda la tarde .•. querian con su presencia que 1€::>S 

interesa la eca y la unison no a una persona que ere que la 

escuela es su casa y que ahi manda, que se investigue .... 

r,;;~c: ter 

pide al alumno especifique sobre que es la inv. que solicita 

.... al u.mno E'C-"' 

... hay documentos y pruebas •.. si 

presente pruebas las presenta .... 

rectcir 

el Cu Ll n det1:.,rmina 

pide orden .... esa acusación o solicitud de inv. es algo serio 

y en este momento no puede ni debe ... está de por medio una 

autoridad universitaria 

se trata ... se 

que tiene de una manera clara saber 

debe tener cuidado de no lastimar a 

p,arsc:>nas o institución, "" \/eci::.~s es muy· facil h.;;,_ b 1 .,::1. , .• , 

( 
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g1,?ne1··-a 1, si hay pruebas que se muestren y ante los órganos 

que fueran conducentes • 

.• no quiere polemizar .•• quiere aclarar a los comp-:::•.Fíercit"i 

presentes ... a inscrip. 

acuden en su tiempo, 

tardlas se van irreg. personas quena 

no hay •.. inscriben arriba de 4 mil 

alumnos, ..• hay documento que se ha trabajado, se analizó 

caso por c:aso .•. caso de profr. garcia maeda ..• se le mandó 

que ... sindicato tienen conocimiento de eso, se vió el caso, 

.. el U.e:. garcia maeda acepta su clase ... que busque un 

aula ••• se tiene que cancelar grupo, ..• los consejeros que 

... se pueden traer firmas •.. hay otras firmas •• de gentes que 

estuvo •.. les pusieron recadas para que .•• por instrucciones 

de ... de juntas que se hacen en la caja de ahorro, están las 

pruebas, de gentes que se están atendiendo, .•. se estuvo 

inscribiendo sabado y domingo ... pide que la 

benltez ... los maestros que manejan .•. porque se brlaron, se 

les llamó la atención ...... hubo malos entendidos, ... no hubo 

participación de gente que debió participar, en E?SCO l ar~:?S 

ei:.~ tuv j_ e1··-on ••• y 

gratui ta.mfa1ntf:) 

••. dt,01port is tas 

ac ti vi dach-:2s d,~? 

que 

la 

universidad, .•. sin embargo hasta hoy estuvieron abriendo 

grupos ••• quiere aclarar •.. si 

haga .•. hay investigaciones, 

hay algo que investigar que se 

~,E~ · ha ¿':\e:: 1 a.rada la plt,~nta d,, ... , 

maestros .•. y siguen con maestros •.• se crean grupos con 

fines pol1tic □s •.. entregar listas para abrir grupos de 1 a 3 

tarde, eso no es abrir gruposcon fines pollticos sino 

.por necE?~, :i dadE-)S de.1 J. C"'!~;;tud i ante ... 

•Sé":l.p Íi!::)rl 

este pleito se tiene que llevar al c.d. primera instancia, 

h~v re¡~rP~Pnt~ntpr "-:f._, - •• • ... ::,. ... -· ,1 ••••• ::,1 estudiantes y se debe llevar pruebas, se 

debe agotar insta~cias •• 
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c3. l u.mno eca 

el art. 34 nos faculta estar aquí ... 

S 2\. 1 E•. ;,: a 1·-· 

... donde está el escrito ... que sea serio ... lo que se dice, 

lo que se quiere probar ... donde están elementos de 

conficci6n, ..... se tendrán elementos .. sugiere que hagan las 

coisa.s cort·ect,:1.m0?nte, si ise l leg,.~. -:::i. c:i.lgo, con la 

responsabilidad ... si hay acusaci6n •.. no ..• a base de 

calumnias ... los consejeros procederán también, si la 

denuncia tiene elementos procede también y tomar las medidas 

que ... la ley orgánica, pide .•.. 

m,,:1.res 

pr~z-igunt.::\ es,tos problemas que se traen al e.u. previamente 

fueron planteados al c.d. y si el mismo tiene dictamen? 

21 J. Ltmno eca 

t'E~sponde c:¡Uf? si 

j U l :i. O C::€é!Sa. t'' 

consideraron con plena seguridad ... la planta como c.d. es 

una planta de maestros manejada como le gusta al sr. 

coordinador ... ellos se saltearon el c.d. de la eca porque 

leyeron el art. 34 .•. lo que podr1an definir en el c.d. de 

seria que la planta de maestros están ... cuidaron de 

170 l.::1stimar ... si 

para llegar a fondo ... si en este caso cuentan con documentos 

que amparan situaciones de cuestiones fraudulentas, proteger 

a maestros programados •.. se levanta documento, eso es prueba 

clara de que se hace fraude en la univ. y como esas 

cuestiones hay muchas ... los □ rimeros semestres ... como están 

los primeros semestres de maestros ... contratados de manera 

42 



irregular, nunca se ha ense"ado exámen de oposición ... son 

maestros que acaban de salir el 

maestros •.. hay muchas posiciones 

aKo pasadn y ya están de 

tipo, como se 

levanta.rá un nivel académico •. inscribirse, 

mafia. que •••• p r(~isen tan pu¡_~nc.\ .• vol tea.n la car.;;i .••• u.na. 

tensión ..• a que pueden c:\pE? 1 ar si les voltean ••••. firman 

documento donde pueden mostrar pruebas suficientes que son 

verdaderas situaciones que se presentan ••. se presentó un 

caso de un joven por ..• eso de grupos apurados .•• si van a 

inscribirse a las computadoras ... ahora se implantó una nueva 

están saturados los grupos, a menos 

qu.e cnmc; SE! muestr,21. quE:? hay pE•!rsonas tienen ca.mpo 

apartado .•. llega como irregular ••. pasa con una firma ••. no 

se puede .•• hay cuestiones por el estilo, 

adeL,mte, 

da"ados en la investigación ••• 

iTlc:l.l"'BS 

... logn,~n 

le gu~;tar'.ia quE' 

o pueda:n sal :i. r 

l"lC) E:.'S tJ. 

€:\ L! ll -.::l Q 

contestada la pregunta, ••• oficio enviado 3 de sep. 

en donde se dice que la planta de maestros debe ser 

aprobada por el c.d. y sindicato, era su intevención si sus 

inquietudes habían sido analizadas por el c.d. 

no han sido analizadas porque se vana oponer porque están 

los maestros ..• esta L;,1 for,11-::.,.c i ón de comi:siones? 

moción de tiempo •.. se nota que:• 

pi rJ i ,,?ron 

p J. a.nta 

supermanejada •.. pide .•. no está presentada por eso )/ 

lo solicitado es una inv. o rev. pot·'qUE1 atendiendo a 

entt,~ndierc:in en 34 q U.•'=! se trata de una .:::\utoridad 

..• es por eso que ahi quede todo ••..•• no consideran iTH..ly 

Justo s~so, •.• están. S("?guros qU.f'!! • .. • ¡:n:?d i r i a 

comprensión ••. hay campaneros que de palabra ... pero a la 
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hora ... de presentarse ... con temor a la represalia ... por eso, 

los que pueden y estan seguros de lo que dicen están aquí, 

pide comprendan su,inquietud ... daKa desde la formación, como 

tendrán nivel académico de esa forma ... se dice que cada vez 

salen menos preparados, precisamente por eso •.. que prestigio 

se puede tener ... 

rector 

se tiene el tiempo ... 

gerardo gutierrez 

pide que lo dej~n hablar haber si quedan claras las 

acusaciones •.. pide que siga hablando pero •.. hablan de hechos 

no de 

concluir 

juicio .•. se trata que se presenten hechos para 

de acuerdo a los 

corrupci6, ..• intervenciones .•• hasta 

presentaron hechos ... insiste en que 

principios 

la 

si existe 

másairada ••. se 

los compaKercs sigan 

hablando pero no ofendiendo a una instancia universitaria, 

la acusación debe ser exacta ... es muy sencillo, ... hechos, 

.. esos hechos se van a aplicar aqu1 en el e.u., si va a ser 

válido la palabra que queda grabada, mejor serla que todos 

eses hechos ... hay actitudes de las que se concluye que hay 

favoritismo .•• que no se respeta el epa, se pone art. del epa 

que no se respeta .. :hay mas de 40 alumnos por grupo .•• habr1a 

que ver si tiene la responsabilidad ... maestro sin 

experiencia, sin curriculum fuerte ..• pide que siga hablando 

pero con hechos y acusaciones por escrito ..• no se puede 

acusar de esa forma •.. 

julio cesar 

la intención no es lastimar a nadie, que se haga una 

investigación, se pidió por escrito ... 

rector 
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pregunta si hay documentos por escrito, inv ..•. cual es la 

instancia? ... 

duraz □ 

esta de acuerdo que se haga la 

programa de regularización, ... son 

de que desde que llega a 

consejeros 

un c.d. 

deben 

inv. se ha hecho, hay 

parte de un proceso, na 

se cambia todo, .. como 

abogar por sus alumnos representantes 

primero? .. son autoridades de la eca, serla muy grave decir 

que lo están manejando ... se ha trabajado, se ha citado, hay 

información pero el compaRero la sabe, crisantos ... lo 

sabe ... de como se hacen las cosas ... no por eso se van a 

acusar, que 

ayudado y 

respeten a los profesare que en mucho los han 

muchos si se regularizó la situación académica 

porque se estuvo jalando ... se marca con copia al 

interesado ... por la inscripción de su esposo y no dijo nada, 

como consejero universitario deben tener clara su 

misión ... en ningdn momento siente que se les haya faltado al 

respeto ... hay gente que amenaza y dice ... secretarias se 

quedaron a trabajar el domingo ... no se les va a pagar ... una 

persona sola en una escuela tan grande se despersonaliza la 

inscripcinn .•.. y asi muchos 

los 

casos, 

maestros, 

porque •.. son sus 

representantes y 

regularización que 

mostrar documentos, 

demostrar ... s1 hay 

benitez si no se 

no hay programa de 

si fueran a la junta se puede explicar, 

la acusación de maestrso, se pueden 

documentos ... pregunta a la maestra 

analizó caso por caso de maestros ... no se 

contrata ningún 

convocatorias han 

maestro mas que 

salido publicadas 

los que estaban ... las 

y está el sindicato y 

d.a. que vela por eso, una comisión, el aRo pasado los 

grupos nuevos que abrieron se boletinaron ... por eso opina la 

inv. se puede hacer, pero la primer instancia es el c.d. y a 

su seno se deben remitir y aportar pruebas, los maestros no 
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son tfteres de nadie, .•• hay información que se puede dar, 

para que se vea como se manejan las cosas ... 

a.1 umno ,7.,ic¿~ 

obra en su poder escrito que con fecha 13 de sep. (lo lee) 

1. fé:l.voritismo •..• 

2. maestros pasantes •.• 

despotismo? prepotencia y vocabulario .. y vulgar •.. 

caso de grupos sin aula •.. disposición del 

coardinador ..• negándose a recibirlas ... d 

l C:)S se"alamientos solicitan inv., el art. 

lee) ..• las instancias en el c.d. ya se dijo como está la 

situación •.• siendo el coord i r1ci.dor una. autorid~:id 

·universitaria debe ser sancionado ... piden investigación, 

presentarán pruebas, documentos comprobatorios .•• si 

demuestra que es falso •.• se tratará juntos de tener una 

mejor escuela ••• no tienen temor de ..•• 

piden investigación •••• srio. admvo •.•. que se hc:l.f,;t,::l. la 

investigación •.• si se sienten protegidos .•. que se vaya al 

e.u. para ... no ve mucha •.• nadie dice que no se haga .•• para 

cerrar el caso •.• 

la cuestión está clara, se solicita investigación, la parte 

afectada o inculpada está en derecho pedir que se haga la 

ir·1vE:1 ~;ti~;¡a.c:i.ón .•. estc:\ndo todos dt? acue~rdo, que si:? procec:lc:\, 

que se haga inv. en el c.d. y sugerirfa que de las pruebas 

que se aporten se manc:le una copia a la comisión c:le honor c:lel 

e.u. para que conozca y tome su curso esto? es una propuesta 
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para obviar, continaur en este momento, se puede hacer la 

inv., se debe hacer ... 

duraza 

que pasa si resulta falsas las acusaciones ... 

rector 

se procede a como ... la Ley. 

durazo 

.•.. c.d. alumnos porque son autoridades también . 

.. consejera u. eca 

inv. se plantearon causas porque se llegó hasta se pide 

aqui, que se proceda, en base a lo que arroje si se 

equivocaron •. se pedirá disculpas ... 

rector 

adelantarse, hay 

especificadas cuales son ... 

salazar 

reglamentos, tres 

si no son ciertas las acusaciones ... art. 7~ 
~~, 

sanciones 

fracci(m 

I ••• ley orgánca, es falta grave de respeto y amerita sanción 

si no procediera la acusación el e.u. conoce la cuestión 

indebidamente planteada 

es de disculpa ... se debe 

y se sanciona a los acusadores ... no 

tomar con seriedad ... no es como 

... querer agarrar a pedradas a una persona ... están en el 

e.u ... al consejo por sorpresa o instrumento ... se harán las 

cosas correctamente, las acusaciones se reciben .. derecho de 

petición. también se debe obrar con responsabilidad, son 

gente mayor y autoestima como universitaria ... 

rector 
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están todos de acuerdo sobre el cauce e implicaciones ..• 

fragcE;;o 

sei e r i t i e a al e.u. que no avanza, esta sesión ~s ejemplo de 

e.u. ha abordado asuntos que no le 

competen •.. falta de interés ••. debe ser el lugar de oriqen 

n,'::l.tur.:3.l, sEi opone a que el e.u. aborde esos problemas, que 

todo al c.d., si no ••• se va a perder la noción o 

dimensión del e.u. 

tara.zón 

ot:>E,E,,1 t·'vac i oens al 

autoridades univ. 

respe.1cto, el 

serán sancionadas 

dice qu.1:? ·¡ ;:.is 

pclr el C n U. a ,., .. a CJ'-l :i. (-~re 

decir que hay juicio previo a todo el lo, qu.ieH'E:-) hacer 

art. 21. -:3.cerca de atribuciones de c .. d •••• 11 (lo 

J.E,,1e) 11 
.... y per~;,onal docente .. considera también y qui et'e 

presentar como miembro de la comisión de honor del e.u. que 

se revise en el c.d. 

mort,~no 

la 

viene a plantear el 

destitución .•. no ha.n E~1,;,cuchado 

p t'ob 1 ema no 

pidan 

destitución, solicitan investigación con las consecuencias 

notado p,::i.r ti e i p,,:i.c i on,:?s cargad2imen te 

• ■• a·s1...1stat'.,.. e:~ste c. u. ha tomado en repetidas ocasioens 

acuerdos sin consultar a las bases y ha provocado problemas, 

se acaban de ver •.. hay respuestas de la base .•. es necesario 

g1:2n te venga siempre aquf ••• no pueden ven ir .;;:1 

acusar •.. qu.e no es la obligación repr~sentar a todos ••. que 

no se esté ••. si la parte acusada .•. que se proceda ••• 

tt'af::1r aqu.i un problema de inv. no entiende porque le llaman 

:i.nv., inv1::.,1sti9ar qu.e? ha.y problema que no han t"'E!su.elto l.:::1.s 
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parte·;;;; involucradas .•. porque (:!:!rl forCJ<.s? ... r,:,s 

problema de .•• eca •.• que 1 es p rs~ocu.pan maestros? ..• se tiene 

c.d. o sindicato que avalarla la. postura, p rob 1 em.::1.s de 

inscripción? la univ. es a.rcaica en ese sentido ••. me he 

opuesto varias veces .•• es problema estructural de la unison, 

no sería raro que haya .•• instancias mas responsables que 

d0:d'i11an impar•cia.lme;nte si es qw.01 ••• favoritismo, definir' 

instancia para unidades numerosas que puedan inscribir 

..• hay problemas de programación? •.. todo es mas que 

i nve'.-st i gaci ón ,1 J. lam\:1.t' fa .•• ó:l sus a J. umnos, ma€:'!St ros:• genere 

instancia para discutir su problemática, es problemática 

ac2ldémica ..•• conclusión que hay otra·:;; cosa.s ~:?~,conc!ida.s, lo·:;; 

puntos rr~qu i E1 ren ••• foro~::;, 

al c::.u. en uno:1. dinámica 

d~,;,f in ir 1,;u.s int,.;~.ncias 

mesas, plenarias, 

desgastante .•• ellos 

.... y no m€-?tan 

ti enEin que 

..• discusión .... para eso t iE•nen 

autonomfa ... que el ma.estrc, prepotente? ••• en torno .::l, 

personalidades y no académicos como solucionarlos ... se 

deben ins~tanc ias fndole .•. extensión, 

difusión y apoyo ..• 

rE"ictor 

·s0:1 ar¡otaron 

p roc~1de., ... 

p~rticipacicnes si no hay algo contrario SE.' 

problema acac!émico .•. qu.e se haga la investigación .••• 

-::.<. 1 umn o ('2c .::1.:2 

podrtc:1.n pasar horas exponiendo •••• se expuso que en el 

c.d .... el estudiantado no puede decidir que se levante una 

s¿.;_nc i ón para un 

el 

pasar a 

maEis t r'O, 

c.d. ,0st--f:1. 

1 a c cHn i s i ón 

el ... sr. coordinador aceptó 

sobrepasado, ese problema se 

de honor y justicia, está 
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aceptado •.• se tienen 

n EH::I a. • • • 

dur,:1zo 

tres horas y media y no se resolverá 

acepta la inv. pero en las instancias adecuadas ••• c.d. 

sindicado, personal como ya se hizo aqui para aclarar •.. en 

ningun momento ha mencionado a la comisión de honor y 

justicia ••• , se habla de problemas coyunturales originados 

por inscripciones ••. estarfa de acuerdo .•• c.d., se han sacado 

acuerdos •.• cree que tienen suficiente madurez como para 

sentarse a discutir y debatir .••• que se haga inv. de 

la planta de maesros ..• , hay acuerdo del c.d. en 

cuanto a programaciones, no son con actitudes 

mesiánicas ..• invita a discutir y hagan del conocimiento 

eso, cuando hay oficio que se demanda una instancia ..• se le 

manda una copia ..•• 

t,.,,\ra~~on 

iniciaron la sesión y perdieron una hora en organizar el 

orden ch?.l d ia.1 se 

determinado, pero 

comentó que habia audiencias, con tiempo 

se terminará audiencias sin iniciar la 

r1::?un :i. ón de 1 cons1:?.jo 

quince minutos pc:1.ra 

que los t r'B.jo B.qui, 

audiencias ..• se debe 

si se dijo que 

respetar .•. llamar 

la atención al c.u •.•• ahorta ya quisiera irse •.• 

f ragCJi;;;o 

que se agote audiencia y se pase a deliberación ••• 

rE?C:: tc:ir 

se da por agotada la audiencia ..• 

bf:?n i t1:2z 

steus 

50 



' 
petición de tres empleados que tienen litigio con la unison, 

rectorfa y sindicato tengan reunión de aveniencia, 

46 plazas de basificación no hizo propuesta en ese tema y 

quedar l. a ¿,¡ consideración si se discute, si existe propuesta 

en tuanto al staus, soliciti:m e. u. a. l r!::~spec to, 

defina i"ec:ha.s para discutir la c. 221 y los reglamentos del 

personal de t.a., b.a. y dep. 

c. i. hay un acuerdo en el 

fle:-::ibi 1 izar 

c:en;l;rcJs haqi::in 

•• acuerdn y 

sentido de que la comisión 

p ropuE•·5 ta a 1 terna.ti va. 

el Cu U.u c:onci:!.ca la 

situación académica de la nómina y aspectos em que ha tomado 

acUE':!rdos. 

p rcipues tas •.. hacE:•r i nves t :i g¿;i.c i ón 

honor y j. del e.u. 

a través cJe 1 a c:om is i ón dE:' 

kque::i la. inv. la lleven instancias adecuadas, c.d. sindicato 

y personal. 

corral 

de que hubiera algo no aclarado, propone que se 

voten propuestas ~ara no dar mas vueltas •.• 

bE•n i tf?Z 

dentro dP 

inist.,::íncias 

la última hay otra, los 

foros 

alumnos c:IE,iben 

resolutivo·:;; 

bu.scc\r 

p.:arEl . 

.. . estructurales que tienen las escuelas. 

en r·e 1 a.e i ón a la discusión de las 46 plazas de 

basific:ac:ión, el e.u. acuerda entrar en este punto o propone 

otra situación ... 

recto1··' 

la propuesta de rec:torí.a, es que se de el mismo tratamiento 

que a lo 21.nt(,':!r:ior, rt:~ i. ns t .:?-.1 ac: i ón d(e 1 
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personal delcomedor ... conciliación para ver s1 se 

algún acuerdo. 

llega a 

segura 

en la intervención ... hay acuerdo del e.u. de no crear nuevas 

plazas, le queda una duda, el acuerdo del e.u., ... se decla 

que los acuerdos. de la reunión se enviaran y no se han 

enviado ..•. congelar la nómina del personal de 

confianza .•. está el problema de no entregar acuerdos ... pide 

que le aclaren eso ... 

benitez 

ese acuerdo es del 18 de mayo en que se congelan las plazas 

y dice: .... deben ser conocidos elementos presentes, hay 

propuesta de rectoría ... conciliación para buscar soluciones 

se den alternativas y propuestas ... 

segura 

el 3 de marzo v□tBron acuerdo manifestando por el respeto al 

c.c.t. de ambos sindicatos, s1 autoridades convinieron• 

bas1~1car y hay dictamen de comisión mixta ... pedirla que se 

respete no con el ánimo de ponerse en contra .. . 

durazo 

cuando se tomó ~l acuerdo y se fijó fecha del 3 de sep. 

presuponían que h~brla antes reuniones ... en base a eso puede 

reconsiderarse, retroactivo, ... que se haga del conocimiento 

a los investigadores que la medida .... 

rector 

está hablando inv. y ..•• steus, basificaciones ... 

benitez 
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es mas que propuesta, se consensó y se está recordando ... de 

lo que debfan aco0dar se dice que la rectorfa y el sindicato 

b?.nd ri1n · u.nci. reunión ..• 46 plazas qUE! 1sc11 i e i t~':l.n 

basificar .•• segura hace un comentario que dice el e.u. se 

m,':1.n :i. f(~i::5 to e 1 3 de .••. deberán respetarse derechos laborales 

y en ese sentido se busque la conciliación con sindicato y 

autoridades univ. lleguen .::1 bu.en término para que el 

problema no regrese al e.u. ya que éxiste un dictamen de la 

comisión mixta y se ha discutido ..•. 

rectc)r 

como responsable de la admon. pide opiniones para actuar en 

consecuencia con Ja reunión con el sindicato. 

dura.zo 

.... s&? trc1.tf,·! y se· dé solución final.. ,se ha pronunciado por 

el respeto a c.c .• t. sin embargo pide que se dé también de 

los conserjes de edificios nuevos,,,le extra"ª que no se 

maneje como u.na anomalfa, pide que se finiquite ese asunto y 

se diga por escrito si se cierran las aulas ..• 

v~?rdu,;¡(J 

tiene entendido que el hecho de terminar con audiciencias 

para entrar en análisis y discusión era para fijar puntos a 

tratar la próxim~ semana ••• se habfa consensado .... para tratar 

de resolver el problema a nivel de conciliación, su 

propuesta si surgen otros problemas ...• , 

solicita se fijen fechas para analizar petición que tienen 

e. ::221 , rf.09 1 amr,:m to t. ,::l.. b , 2,... y c1 •:?P, , , • 



la mesa propne que el martes 

tratar estos asun*os •.. 

traiga fecha la mesa para 

durazo 

que el sindicato proponga fechas ... 

verdugo 

hay propuesta dl~ sindicato ... tabulador t.a., no se ha 

avanzado nada en la comisión ... t.a. para el martes se tenga 

la responsabilidad de traer propuesta de la otra parte. 

benitez 

en la propuesta de t.a. viene con un dictamen ..• de una 

comisión del e.u. que trabajo hace dos ª"ºsen eso avalada 

por el sindicato. 

sapien 

sugerencia de fechas .... da la idea de que es al azar, que se 

precisen dias, siempre martes, o jueves ... si hay 

calendarizadas otras actividades, para dejar tiempo ... el 

estudio de académicos ... es otro epa que requiere mucha 

atención ... que si hay una propuesta de extraordinaria que 

sean los mismos dias para prever .... 

benitez 

es importante de~ir que la dirección académica solicita 

sesión ext. para discutir reglamento .. planeación y estimulo 

a la docencia ... ~mpezar a tener beneficios a los docentes, 

martes la mesa puede traer propuestas y pedirla al sindicato 

que las haga también ... y los temas que están siendo 

solicitados con urgencia ... 

rector 

en cuanto a inves~igadores 
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s~,! isolicj.ta.rá la comisión revisora que ellos acudan a hacer 

propu0?stas de como hacer llegar propuesta intermedia en la 

que ellos soliciten la modificación del acuerdo o aplicación 

del acuerdo en etapas o ciertos sentidos, la co~isión tendrá 

por objeto acercarse a estos grupos para .•. <que no tomen 

una medida sin antes hacer una propuesta .•.• 

profesores i~vestigadores y maestros y también el impacto de 

E,•sta. medida • • ~ e 1 día. de maffana nos pongamos en 

contacto ... que en caso ••• e 1 martes que ·:Se entre en 

este ... acuerdo transitorio, ... r€~voca.c i ón de lo oue acordó 

anteriormente, sea retroactivo para los investigadores. 

acuerdo en eso, propuso que los acuerdos tomados en 

un.::,\ sesión se ratificaran •.. hubo la idea de que no que toda 

el acta ... quiere proponer .•. en un momento determinado ... se 

aprueba cualquier cosa ... ratificaron el sentir de lo que 

quiso decir,no creación de nuev-:::~s plazas •.. prohibir? 

... falta criterios •.• fue el sentido de conocer 

situación, •. pide que se haga la propuesta ... 

... c1.cuerdos de .junio a la fecha .•. para que se 

archivo y en otro momento se discuta si se modifica algún. 

sE~ pasa ... eca 

bE'n i tez 

se acordó realizar investigación, 

17 O 

1 .3. 

su 

h<:1.bría que 

p 12-.n tead~':\, 

especificar esta in ve·:;; t i g ac i ón c:omo estará 

hay : tres prDpuestas en relación el. la 

investigación y dos a como resolver problemas inmersos en 

e~;;a denuncia o acuas i ón. 



la 

la 

inv. 

inv. 

debe conocer la comisión de honor y j. 

instancia c.d. debe hacerse en primera eca, rep. 

sindical y personal. 

como resolver ... 

los estudiantes y comunidad eca deben realizar instancias 

donde se debatan todos esos problema sy buscar forma de 

atacar problemas estructurales que tiene la institución que 

se objetivizan a veces en problemas particulares. 

mares 

estaba en la lista de la última intervención, primero 

de estudiantes y maestros le expresa que la intervención 

dejó un sabor amargo ... de manera inconciente para la mesa, 

un careo, habla una petición y se en ese momento sintió como 

acepta, él como consejero dice que la petición no procede 

porque alumnos y ~aestros comomáxima autoridad de la u.a. no 

lo acuerdan ... en primer lugar, en segundo lugar, como 

estimación personal, si se va a juzgar a un maestro que 

trabaja hay que pensarlo dos veces, él ha estado cerca de 

esa unidad de manera .administrativa ... su ptición concreta 

que no se tome a la ligera nada mas asi la petición que 

hacen algunas personas, ... debió venir respaldada por el 

c.d. de la unidad .. 

rector 

1 amesa 

asi •.. no 

en 

se 

ningdn momento intentó que ocurriera algo 

debla tratar de agotar, sino hacerse con 

discresión en instancias agotadas. 

durazo 

como consejreo está de acuerdo con mares pero considera que 

se puede complementar con lo que dice segura y la invitación 
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que hace a estudiantas ahorita .•. se hagan fo~~s, participe 

sindicato ... no serán 1 os a. l umnos los que vienen ... se va a 

discutir el problema como personas 

foros ..• amplios, donde participen 

serias y se invitará a 

estudiantes, ma.es t ro1:,;, 

sindicatos, .. se puede hacer ... se dió un primer paso .. fue el 

foro, ... se trata de dar seguimiento •.. hay cosas que quizóa 

por desconocimiento se manejen a la ligera ••. que salga una 

propu.f2sta entrf:? la. del maestro mares y segura ... foro, 

..• centro de cómputo •.. le dijo al 

inscriban ellos •. ~ 

,;:1.gust in 

contador valverde que 

la instancia es ~l c.d., lsi no se resuelve debe volver al 

consejo universi~ario ... foro en ec2 ... etc., etc., 

entiende que el maestro segura expuso una idea .. les compete 

resolverlo en la eca ... 

dur•.azo 

lo toma como lineamiento ... ya que está el sindicato qu€.':' 

participe ... economla, matemática •.. que se están integrando a 

los trabajos del foro .. 

corral 

el maestro durazo tiene la autoridad y voluntad de promover 

un foro, si hay alguien que piensa que debe ir a la comisión 

de honor y justicia que lo haga .... asesorla ... que se llame a 

las partes involucradas •.. 

morer,o 

es de la idea de que las instancias se deben respetar, pero 

no hay que olvidar que no es la única ni la primera vez que 

se presenta esta situación, en el e.u. anterior estuvieron 

presentes ... se trató un asunta con acusación similar a la 

escuela de derecho, digo similar porque la ... inscripción, 
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contratación de maestros ... se fue a la instancia, regresó, 

se nombró una comisión, fue a revisar, se hizo informe, se 

tomaron acuerdos, y el problema se perdió ... la situación era 

1~-::1 misma y E0n los mismos términos •.. hace del conocimiento 

del consejo •• no hay que asustarlos ... 

durazo 

en ninguna votación del c.d •... ha habido empate y no sabe 

porque dice que ha habido empate en algo que no se ha 

discutido, o si se ha presionado para votar en un sentido o 

en otro ... algun<B.s p1·'opuestas-; se ha.n ,::\proba.do .•• la 

experiencia de c.d. alumnos y maestros ha sido de perfecto 

entendimiento hasta ahorita, es aventurado hacer juicio. 

vE0rdugo 

no se puede vetar la posibilidad que tiene cualquier miembro 

qU.E! 
.1... t-1ene la comunidad universitaria de externar una 

denuncia con hechos, y le parece que centrar una situación 

de ese tipo ..• comisión de honor, seria .•. como consejo no 

deben tra.tar es;os puntos a.si y darle .un camino a la petición 

c.d ..... par,,,dela.mente c. de honor y j. y a.hi se di2je. 

el asunto no se perdió, se dió seguimiento ... tiene 

idea ... c.d ... suponiendo que se pruebe 

-:::,c:L.tsa.c: tc)r1e~5 )/ que 12.~ se\nción qucfJ mereciE~ra fuera 

J. c:l. 

1.2-.s 

l.a 

destitución, que haria el c.u.? ....• visto del aspecto legal., 

práctico, considerando muy seriamente lo seMalado por segura 

debe irse al c.d. y solicito que se vote ... 

verdugo 

no es mandatar para que l.o hagan, es sugerir y que ellos 

decid<3.n ... 
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durazo 

... no se puede violar .. pide que se vote ... 

julio cesar 

.. como aclaración, no se dijo que salieran en empate ..• han 

trabajado, pero están seguros de que en este caso ... en pleno 

conocimiento de la posición ••. sucederá eso ... por eso habían 

asistido y se presentó aquí el estudiante .•• no se ha dado 

porque han calificado asuntos que no sean de tal 

importancia, pero en este caso, si se tratara, seria as1 .•• 

sapien 

el apresuramiento llevará a tomar este asunto, los 

expertos ... todos se saltan el c.d. y vienen aqui ... problema 

con un aparato de regrigeración y lo trajeron aqul ... no solo 

en caso particular •.. hay problema de formación académica y 

polltica .... no basta, es paternalismo puro, la contrapartida 

de formación es la que esperaba segura, si tienen mayorfa 

una instancia, además que el 

que se reflexione y se tome 

lenguaje usado 

una politica, 

... se saltean 

fue subjetivo, 

están abiertas las puertas, de acuerdo, pero se cambien 

actitudes .•. 

segura 

pregunta a la mesa investigar que? 

comisión de honor y justicia para investigar que? 

rector 

dejaron una serie ... 

benitez 

(lee lo que dice en el escrito dejado por los alumnos) •.. 
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para saber si es 

nada tiene que ver 

la instancia adecuada, lo que dice ahí, 

la comisión de honor y justicia y 

ratifica que deben ~ser ellos los qUf::! dE0ben 

satisfacer .•• organos colegiados, organos mixtos, para que no 

crean que no ati~nden 

especifiquen tiempos, 

en lo referente a la ccintrataci.ón, 

... ev· • curriculares se han hecho, 

... para tiempos determinados, indeterminados .•• que personal 

juntci con la comisión ampliara ..• va ainformar de cuales son 

las últimas contrataciones, •.• etc., que personal junto con 

la e: C.im i ~;; i ón c":\mp 11 e ••• si 

experiencia ••• elementos para 

hay 

que quedE"~ 

gr~nte s; :i.n 

sa.t is fecha su. 

••. p :i.dan a la comisión sindical de maestros pidan el 

aval .•• aprobación de 

estatu.to ••. y habrán 

presentadas y ~i 

la planta ••• disposición 

atendido algunas de 

sigue habiendo problemas 

resolverlos y lo~ traigan •.. 

ben i t~?z. 

en relación a este asunto 

c.c.t. y 

las quejas 

traten dt:! 

propuesta de que el c.d. debe resolver o buscar, :i.nv. 

a.su.n to~; que los ~studiantes han denunciado o han puesto en 

la mesa de discusión •.. 

verdugo di ••• retira la propuesta •.•• 

segura agrega •.. discutir en i'oros abierto·;;,; 

a.mp 1 i os .•• en e on t rar ,ci 1 g u,n os mee a.n i smos qu.r2 

problema •.. es al interior .•• c.d. quienes 

d(-?n sal ida. a.l 

conozcan de estas 

acusaciones •.• para E.' 1 lo a.l comisión mi)<t-:c1. 

académica ... contratación y condiciones 

las instancias o comunidad tenga 

•?prt inf.'=nte ••• 

durazo 

que 

la 

guarda ••. todas 

información 
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que se cambie el termino de acusación porque ellos hacen una 

petición ..•• y r~tomen la del maestro sapién ... antes de que 

se venga un problema para acá venga avalado por el c.d. es 

un criterio tomado antes ..• se puede ratificar, invita a la 

maestra ... información se 

compaKjros ..•. esa planta 

ratificado ... las plantas 

los puede hacer 

es única que 

anteriores ... están 

permanente hasta concluir con la siguiente ..• 

los 

no se-?. h~"'.i 

en sesión 

queda una propuesta 

que la petición de los estudiantes la conozca el c.d. y se 

pueda proporcionar elementos e.mixta académca, 

É'tC. 

1;:;ind:ic_:,.{to, 

Votación: 21 a favor, 1 en contra y 3 abstenciones. 

la mesa pregunta en relación al orden del dia seria iniciar 

la sesión con el orden del dia ... si se continúa, hasta que 

tiempo ••. ~::; 

rt?C tor. 

siguiente punto ••. lineamientos ... representa un documento 

que se tiene pa~a repartirlo, la propuesta es que se pueda 

explicar en que ~onsiste distribuirlo y maKana continuar la 

reunión para dicutir .•.. 

du.r,T:l.~:CJ 

.•• para maNana traiga le que se pidió ... hay compaKeros que 

vienen de otras partes que no se les paga, en otra ocasión 

el caminó con v~áticos de persbnas ... mercado dijo que no 

venia porque no Le daban los viáticos ... hay otras gentes que 

no vienen porque ,se dan viáticos ... 



cuando se conoce de la sesión .•• el cheque trami t-:~ )/ 

pueden hacerlo efectivo si no 11 ef;¡an a tiempo de bancos, 

pero a nadie se ha negado, y lo único que a veces se h ••. hay 

lista de deudores diversos ••. hablo de uno o dos meses •.• ya 

no edita el cheque contraloria •••. 

hay unidades que es de su propio presupuesto, se ha sugerido 

,,1 1 as unidades ••• que si es m,::\s fácil lo puedan entregar 

directamente porque eso complica más 

maestro de navojoa lo puede constatar. 

dur'azo 

la situación ••. el 

anselmo sierra ..• luque •••• se les entrega ... 

1 u.qut:~ 

el Cc:l.SO ,:.:,~ -.:; .. :::> cu.i::i.ndcl no -..,,-i en01 coordina.dar, •.. la 

coordinación decide no venir .•.• en la maKana hay que venirse 

por .:::1lgu.n¿,\ circunstancia no se avisa 

de es(J f:30 mi 1 

menos si viene en carro .•. 

ben i te.,~:: 

propuestas para reunirse •••. 

se¡:)ura 

Pf?SOS no 

pfaticiones al respecto para 

y no ha recibido el 

alcanzan para eso, 

que quec:lr~n 

••• foráneas ... se defina si hay sesión o nó maKana ••• 

121 fren 

petición, si m.i::\ r"'fari a por ,1 .. os se J. le:•ga 

gec:i 1 or.1 í. a h.:::l.y ptc:iblema •.• reciben a. 

conacyt .•. si por alguna razón no e~s tán 

poco más, a la una de la mahana •.. 

a. 1 a maestrf¿~ en 

una. per1:;onc:l. dt? 

aqu.i C"C:l ... ; ..... difiere\ un 
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r<7:'.•ctor 

urge llegar a esto ... las dos maestrías están pendientes 

desde hace tiempo, urge definir las dos primeras ... 

que se continúe maNana la sesión y ahorita se entregue 

documento que se va a entregar, brevemente se explique ... 

V€':.1 rdugo 

que ma"ana se explique ... 

ri:,:?c: tc:ir 

que se entregue nada mas y ma~ana se explique 

Votación: 22 a favor, O en contra y O abstenciones. 

11:00 
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